

# HR Ratings aumenta previsión de crecimiento para México en 2021

## México mostró resiliencia durante el primer trimestre de 2021 a pesar del confinamiento por COVID-19, destacó la calificadora HR Ratings

HR Ratings ajustó al alza su perspectiva de crecimiento para **México** al cierre de 2021, al aumentar a un 5.9 por ciento desde un 4.0 por ciento que se previó en **febrero pasado**.

La calificadora manifestó en sus **nuevos escenarios** macroeconómicos que **México** mostró resiliencia durante el **primer trimestre** de 2021 a pesar del confinamiento por **COVID-19**.

De abril a junio se percibió un avance en el **sector de servicios**, contrario al deterioro que sufrió la **industria manufacturera** ante las dificultades que han afectado a la **industria automotriz**.

HR Ratings explicó que la **estimación** de **crecimiento económico** del 5.9 por ciento se debe a un mayor desempeño en los primeros cinco meses del año respecto a los escenarios macroeconómicos de febrero, apoyado por una recuperación del **mercado laboral** y el efecto indirecto de la fuerte **política fiscal estadounidense**.

Explicó que la expectativa contempla una caída de la economía en agosto debido a la tercera ola de la pandemia, así como la lentitud en el proceso de vacunación.

En cuanto a la estimación del **Producto Interno Bruto** (PIB) de México para 2022, se hizo un ligero ajuste a la baja desde 2.8 a 2.7 por ciento.

De igual manera, se mantuvo un crecimiento potencial de 2 por ciento real anual para nuestro país.

HR Ratings aumentó al 6 por ciento su previsión sobre la inflación tras considerarla en 3.9 por ciento a inicios de 2021. Lo que se explica por la fuerte contaminación que ha presentado el subíndice subyacente durante el segundo trimestre, misma que tardaría más tiempo en disiparse.

En particular, destacamos las presiones en costos por los cuellos de botella en diferentes sectores de la economía que enfrentan una mayor recuperación de la demanda. Para 2022 estimamos una importante disminución de la inflación a 3.65 por ciento, aunque por encima del 3.53 por ciento previo”, expuso la agencia calificadora.

Con información de López-Dóriga Digital